



Nota de Prensa Prentsa oharra


Socialistas
Donostia
San Sebastián



IFK/CIF P2007400A / TEE/REL 01200697
6358n VII 2005-03

LOS SOCIALISTAS DENUNCIAN LA GESTIÓN INCOMPETENTE DEL ALCALDE CON 2016 Y LE PIDEN QUE PRESENTE YA EL PROYECTO

“Estamos a un año escaso de 2016 y no sabemos nada. Bueno sí, sabemos que la nao San Juan, el que decían era el gran proyecto de 2016, no va a estar acabado para ese año, que no hay todavía un plan de financiación privada, no conocemos los proyectos culturales, no sabemos cómo se va a acoger a los supuestamente miles de visitantes que van a venir a la ciudad, no conocemos el plan de marketing, las relaciones con otras capitales europeas... y el alcalde dice que todo va bien, que no hay que preocuparse, que no pasa nada y eso es precisamente lo que está pasando, nada”. Son palabras de la concejal socialista, Marisol Garmendia, quien ha criticado hoy que la gestión del alcalde, como máximo responsable del proyecto, es de una incompetencia manifiesta. “Todo indica que vamos a desaprovechar una oportunidad histórica para que San Sebastián tenga proyección en el mundo como una capital cultural diferente”.

www.socialistasdonostiarras.es



Nota de Prensa Prensa oharra



Garmendia se ha lamentado de la “opacidad” que existe en torno a 2016. Por ello, “por honestidad política pedimos al alcalde que diga a los ciudadanos qué esta pasando. Entendemos que tras tres años perdidos, ya no va a ser posible el proyecto que tanto entusiasmo generó en el jurado, por ello, queremos conocer el que finalmente se va a llevar a cabo, los proyectos descartados y en los que se está trabajando, las dificultades que están surgiendo y cómo se van a afrontar. El alcalde no puede ocultar las dificultades, ni minimizarlas. Los ciudadanos donostiarras tienen derecho a conocer la realidad”, ha dicho.

La concejal socialista ha tachado de desfachatez y falta de vergüenza el que el alcalde dijera ayer que si no es por Bildu la capitalidad se habría ido al carajo. “Yo no llamaría impulso a perder tres años”, ha dicho. “El único proyecto estrella que tenían, el de la nao San Juan, ni siquiera estará a tiempo para 2016 y no sabemos cuál lo reemplazará”.

“Todos queremos que el proyecto sea un éxito. Cuando nos presenten los proyectos con toda probabilidad los apoyaremos, como apoyamos a la nueva dirección y a la gente que está trabajando. En la ciudad existe una gran energía ciudadana que será capaz de sacarlo adelante. Pero consideramos urgente que la ciudadanía se vuelva a ilusionar y enorgullecer con la capitalidad”.

Los Socialistas Donostiarras han criticado asimismo, la pasividad de la Diputación Foral y especialmente del Gobierno Vasco. “Forman parte del Consejo de Administración, pero no parece que les preocupe esta realidad incierta. No hemos visto que hayan dicho nada. Parecen ausentes”, pese a que, para los socialistas, éste es un proyecto cultural estratégico no solo para San Sebastián y Gipuzkoa, sino para todo el país.

Ante esta situación, los Socialistas Donostiarras han solicitado la convocatoria urgente de la Comisión de 2016, pero el alcalde se ha negado por estar prevista una reunión el día 26 de enero.